

東貴志小学校から、地域の皆様へ



いつもお世話になり、ありがとうございます。

学校では12月24日(火)に2学期終業式を実施し、冬休みに入ります。3学期始業式は、1月8日(水)です。子供たちが家庭・地域で過ごす時間が多くなりますので、どうぞ地域の皆様、子供たちの様子を気にかけて、見守ってあげてください。

本年も、地域の皆様から学校に、あたたかいご支援・ご協力を賜り、本当にありがとうございました。よい年末年始をお過ごしください。



※このコミスクだよりは、学校ホームページにも掲載しています。QRコード→

学校運営協議会長 松田修一 / 東貴志小学校長 三浦正嗣 / 育友会長 苫谷樹

古紙回収へのご協力、ありがとうございました！

11月24日(日)に本年度2回目の育友会事業「古紙回収」を実施し、多くの地域の皆様にご協力いただきました。

回収による収益は、**26,250円**でした。地域での子供見守り活動啓発「のぼり旗」やボール体操用**マイドッジボール**の購入等に活用させていただきます。



マラソン大会、かわいい応援団！

12月5日(木)に実施した校内マラソン大会、今年も**東貴志保育所の子供たち**が、沿道や園の敷地内から、**かわいらしい声援**を送ってくれていました。



田邊くん・坂口さん、がんばっています！



令和7年2月9日(日)に開催される和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会紀の川市選手団に、**6年生の田邊新(あらた)くん**と**5年生の坂口茉陽(まひろ)さん**が選出されました。

いろいろな経験をして、**ランナーとしても人としても成長してほしい**です。**学校の仲間への好影響も楽しみ**です。応援よろしく！

1年生、河南学校給食センター(桃山)を見学



12月12日(木)に1年生が河南学校給食センターを見学に行きました。子供たちのために、**心を込めて作ってくれている**ことがよく分かりました。見学に行っていない**2年生以上の子供たち**にも、**後日、動画や写真で給食センターのことを伝えました**。子供たちにとってよい機会になりました！

いつもありがとうございます

